

## I PLENO DE LA RED DE INICIATIVAS URBANAS.

14 DE ABRIL DE 2010

### Resumen

El 14 de Abril de 2010 tuvo lugar en el Salón de Actos del Ministerio de Vivienda (Paseo de la Castellana 112, Madrid), la primera sesión del Pleno de la Red de Iniciativas Urbanas, que contó con una amplia participación de todos los niveles de la Administración, desde los gobiernos locales, autonómicos y estatales y representantes de instituciones y redes europeas.

Entre los convocados figuraban representantes de los principales Departamentos Ministeriales implicados en el ámbito urbano, los responsables en materia de políticas urbanas y de gestión de fondos comunitarios de las Comunidades Autónomas, la Federación Española de Municipios y Provincias y representantes de diferentes Entidades Locales, los principales gestores en España de fondos europeos (UAFSE, FEADER, FEP, además del propio FEDER), representantes de la Comisión Europea, del programa europeo URBACT y los Secretariados de las distintas Redes Sectoriales definidas en el Marco Estratégico Nacional de Referencia de España 2007-2013.

